

Los fregaderos se han convertido en un elemento clave en el diseño de cocinas, combinando una funcionalidad avanzada con unos materiales duraderos y sostenibles y una estética superior, adaptada a las preferencias de los consumidores

Fregaderos funcionales, duraderos, sostenibles y con una estética superior

Fregadero Etagon, de Blanco.



Actualmente, los consumidores buscan que los fregaderos de cocina combinen una funcionalidad avanzada con durabilidad, sostenibilidad y una **estética superior**.

Materiales resistentes y sostenibles

En este sentido, los fabricantes de fregaderos emplean **materiales resistentes** como el acero inoxidable, el granito o el gres. Asimismo, otros materiales en tendencia son la cerámica y la porcelana, que aportan un aire elegante y atemporal a la cocina.

Además, destaca el uso de materiales compuestos, que proporcionan una **mayor resistencia** al fregadero, al tiempo que permiten un diseño moderno con opciones de personalización en colores y formas.

Por otro lado, la búsqueda de materiales **renovables y ecológicos** se une a la necesidad de materiales que proporcionen relajación, con tonalidades cálidas, estructuras naturales, texturas suaves y formas orgánicas.

Estética cuidada y personalizada

Los fregaderos de cocina deben adaptarse a la actual tendencia por los espacios abiertos, por lo que se vuelve imprescindible que tengan una **estética cuidada**.

Principalmente, los consumidores apuestan por los **acabados mate**, como el bronce, el cobre y el negro antracita, que brindan sofisticación a la cocina.

Entre los colores más populares, se encuentran **tonos modernos y naturales** como el antracita, el gris pizarra o el blanco, que aportan un toque contemporáneo y sofisticado al espacio.

Igualmente, están ganando terreno los **tonos neutros**, como el gris, el beige o incluso el negro, especialmente en cocinas de estilo moderno o industrial.



Fregadero Java Slím, de Luisina.

Hoy en día los usuarios buscan materiales y acabados que les representen, reflejando su **individualidad, personalidad y carácter**.

Diseños minimalistas y elegantes

También, se observa una clara preferencia hacia los diseños minimalistas y elegantes. De esta manera, se ha incrementado la demanda de fregaderos con **líneas rectas y minimalistas**, sin bordes visibles, que disponen de una estética limpia y contemporánea.

Adicionalmente, las opciones **bajo encimera** son cada vez más populares, ya que cuentan con una estética continua que favorece la armonía visual y facilita la limpieza. El uso del mismo material para la instalación integrada y la encimera les dota de un aspecto homogéneo y actual,

No obstante, los fregaderos **sobre encimera con óptica enrasada** también están en aumento, presentando unos bordes planos que se integran armónicamente en las encimeras modernas.

Además, se hallan en auge los fregaderos de **un solo seno**, que se caracterizan por su versatilidad, siendo idóneos para los usuarios que requieren un mayor espacio de trabajo.

Sin embargo, las configuraciones de **seno y medio** son populares en los hogares que necesitan un equilibrio entre espacio y funcionalidad.

Al mismo tiempo, están en tendencia los fregaderos con **dobles e incluso triple cubeta**, que brindan flexibilidad para realizar varias tareas simultáneamente, como lavar y escurrir.

Con accesorios como tablas de corte ajustables, escurridores integrados, dispensadores de jabón incorporados y cubetas adicionales, es posible transformar el fregadero en un **espacio de trabajo multifuncional**, simplificando las tareas diarias.

Elemento diferencial en la cocina

De esta forma, el fregadero ha evolucionado de ser un elemento puramente funcional a convertirse en un **elemento diferencial en la cocina** a nivel de diseño.

Con los materiales, colores y acabados adecuados, es posible integrarlo como un **elemento decorativo** que complementa o contrasta con la encimera y los muebles, y aporta un toque distintivo al espacio.

Adicionalmente, la incorporación de accesorios y tecnologías eleva la experiencia de los usuarios al **optimizar el flujo de trabajo y el uso del espacio**.

Por último, el fregadero puede **adaptarse a cualquier estilo**, desde los más minimalistas hasta los más rústicos, según las preferencias de los consumidores en cuanto a los colores, materiales y configuraciones.

Fregadero de la Black Collection de Franke.



Fregaderos prácticos, duraderos y elegantes

En Roca destacan que, hoy en día, los usuarios buscan **fregaderos prácticos y duraderos**, pero también con un toque de diseño.

En este sentido, continúan triunfando materiales resistentes como el gres o el acero inoxidable. De la misma manera, cada vez son más las personas que apuestan por **acabados mate**, como el blanco y el negro, presentes en colecciones como Oslo, que aportan sofisticación al espacio.

En cuanto a la colocación, se imponen los fregaderos **empotrados o integrados**, tanto por su estética limpia como por su fácil mantenimiento,



Fregadero de la colección Oslo, de Roca.



El fregadero Helsinki, de Roca.

Materiales resistentes y diseños elegantes

Según Roca, los productos de su catálogo que mejor reflejan estas tendencias son sus fregaderos hechos de Quarzex, un innovador material de la marca compuesto de cuarzo, resinas y pigmentos de alta calidad, que destaca por su **resistencia a impactos y temperaturas de hasta 180 °C**.

También, este material cuenta con **propiedades antibacterianas** que facilitan la higiene y limpieza, lo que resulta ideal para quienes buscan un fregadero duradero, práctico y de diseño.

Un ejemplo es el fregadero **Helsinki**, disponible en blanco negro y gris, que sobresale por su diseño elegante, brindando un toque de sofisticación a la cocina a la vez que mantiene estas propiedades excepcionales.

Fusión de tecnología y estética

Por otro lado, en Roca consideran que el fregadero tiene el poder de transformar la cocina en un **espacio más personal y elegante**. Con los materiales adecuados y un diseño bien planteado, se convierte en un elemento central de la cocina que proporciona carácter y estilo al ambiente.

Asimismo, afirman que el fregadero es mucho más que una pieza funcional: es una declaración de diseño. Por ese motivo, Roca desarrolla modelos que **fusionan tecnología y estética**, con opciones que se adaptan al estilo y a las necesidades específicas de cada hogar, convirtiendo la cocina en un espacio único.

Estilo y usabilidad

Desde DAKE, distribuidor español de la marca Blanco, señalan que las tendencias actuales en fregaderos de cocina combinan **funcionalidad avanzada con un diseño estético**, ofreciendo opciones que se adaptan a estilos modernos, clásicos y personalizados. Además, aseguran que el fregadero ha evolucionado de ser un elemento puramente funcional a convertirse en un componente esencial en el diseño de cocina.

El fregadero Subline, de Blanco.



Apuesta por los diseños simples y los colores oscuros

Entre los materiales más utilizados por los fabricantes de fregaderos de cocina, se hallan el acero inoxidable, el silgranit, la cerámica y la porcelana. También, están en auge los **acabados en colores oscuros** como el negro, la antracita o el gris oscuro, que añaden un aire de sofisticación y modernidad.

Asimismo, predominan los **diseños simples**, con líneas rectas y minimalistas que ofrecen una estética limpia y contemporánea. Del mismo modo, se llevan los fregaderos con frontal visto, funcionales y decorativos, que se convierten en protagonistas visuales de la cocina,

En DAKE apuntan que los fregaderos con un seno amplio son ideales para las cocinas compactas y facilitan el uso de piezas grandes como bandejas y ollas. En cambio, los de dos senos proporcionan flexibilidad para realizar varias tareas a la vez, mientras que los de un seno y medio combinan la practicidad con el **ahorro de espacio**. Igualmente, desde la empresa destacan que los fregaderos bajo la encimera tienen un diseño integrado, con cubetas profundas y capacidad optimizada en materiales como el acero inoxidable o el silgranit. Por su parte, los que se encuentran sobre la encimera, con óptica enrasada, tienen unos bordes planos que se integran armónicamente en las encimeras modernas.

Según DAKE, algunos accesorios que actualmente están en tendencia son los escurridores integrados, las tablas de corte ajustables, que **optimizan el espacio** al colocarse sobre el fregadero; y los dispensadores de jabón integrados, que mejoran la funcionalidad y contribuyen a mantener una encimera ordenada y despejada.

Diseño, versatilidad y funcionalidad

También, dos modelos de la marca que integran todas estas tendencias son **Subline** y **Etagon**, que destacan por su diseño, funcionalidad y versatilidad.

Por un lado, el fregadero Subline está diseñado para las **cocinas modernas**, presentando líneas minimalistas, opciones de instalación bajo la encimera y una amplia gama de colores en silgranit, incluyendo tonos oscuros. Igualmente, dispone de accesorios, como tablas de corte y escurridores, que optimizan el espacio de trabajo. En cambio, Etagon combina un **diseño versátil** y una funcionalidad avanzada. Su sistema de rieles permite múltiples niveles de trabajo en un solo fregadero, y está disponible en materiales como acero inoxidable y silgranit.

El fregadero Etagon, de Blanco.



Combinación de diseño y funcionalidad



Fregadero de la gama Versa, de Frecan.

Acabados en inox, granito y PVD

Igualmente, entre los productos de su catálogo que mejor reflejan estas tendencias, el fabricante menciona sus fregaderos de gama alta **Versa**, fabricados en acero inoxidable de 1 mm de espesor, y dotados de dos niveles para facilitar el uso de sus accesorios opcionales, ofreciendo así una gran versatilidad.

También, desde Frecan subrayan sus fregaderos **PVD**, en oro, titanio y cobre, disponibles en 4 versiones de distintos tamaños. De la misma forma, destacan sus fregaderos **BMR** en inox, que se caracterizan por su diseño en líneas rectas con radio de 15 mm, están disponibles en 7 medidas diferentes y permiten su instalación tanto bajo la encimera como con óptica enrasada.

Fregadero de la gama BMR, de Frecan.



En Frecan apuntan que, entre las principales tendencias actuales del mercado de fregaderos, se hallan los **acabados inox y granito**. En granito, los colores más vendidos son el blanco y el negro, mientras que los colores grises y café se ajustan cada vez más a los acabados porcelánicos.

Pese a que los acabados PVD se venden en menor medida, hay una alta demanda de estos acabados, tanto en titanio como en cobre. En cuanto a los tipos de instalación, el más popular es **bajo la encimera**, pese a que también se monta mucho en óptica enrasada.



Fregadero de la gama PVD de Frecan, en color oro.

Por otra parte, se halla la gama **Kera**, fabricada en Keratek, un material que une cuarzo, granito y resinas, brindando una mayor dureza y resistencia a las rayadas, así como un aspecto suave al tacto y sin rugosidad. Finalmente, su línea de fregaderos **BTK** cuenta con un diseño de líneas rectas con radio cero con el desagüe y la válvula cuadrados, y está disponible en 4 tamaños, además de poder realizarse a medida bajo pedido.

Elemento decorativo y funcional en la cocina

Además, en Frecan comentan que, cuanto mayor es la exigencia del usuario respecto al nivel de capacidad de la cubeta y la calidad del acabado, más importancia toma el fregadero en la cocina como **elemento decorativo y funcional**.

Materiales resistentes y líneas impecables



Fregadero de la gama Flexilínea Fortinox.

Desde Teka señalan que sus gamas de fregaderos más recientes se caracterizan por combinar un gran diseño con **estrictos requisitos de calidad y funcionalidad**. Sus líneas únicas y sencillas, sus materiales de alta calidad y sus pequeños detalles son cruciales para hacer de estos fregaderos un producto único y apreciable después de muchos años de uso.

Mezcla perfecta de diseño y resistencia

Por un lado, la empresa subraya sus fregaderos **Fortinox**, que destacan por su confort, durabilidad y su acabado del más alto nivel de resistencia, gracias a un novedoso tratamiento de su superficie realizado con microesferas de acero inoxidable auténtico. Según Teka, esta aleación es la más utilizada por su resistencia a la corrosión, que proporciona una **superficie más dura, homogénea y resistente** que la de otros fregaderos.

Asimismo, los fregaderos Fortinox cuentan con un cuidadoso diseño que refleja las tendencias más modernas, con **líneas perfectas y un acabado satinado**. De la misma forma, tienen una mayor capacidad, con una profundidad de 200 mm, ofreciendo más espacio para el lavado. También, ofrecen 3 opciones de instalación, encastre, bajo encimera y enrasado, lo cual permite su perfecta integración a cualquier estilo de cocina. Igualmente, Teka menciona su gama **PureClean**, con el primer fregadero con autolimpieza, fabricado en acero inoxidable, que mantiene el área de lavado seca y limpia al instante gracias a su **tratamiento hidrofóbico**. Así, el tratamiento PureClean evita la acumulación de bacterias. El acero inoxidable permite eliminar fácilmente la cal, la suciedad y todas las partículas que antes quedaban incrustadas en el fregadero.

Finalmente, la empresa apunta que su gama de fregaderos **Tegranite+** representa la mezcla perfecta de diseño y máxima resistencia. Estos fregaderos están compuestos por un 80% de cuarzo combinado con resinas arcillosas, con lo que se obtiene un **materi al endurecido y resistente a cambios bruscos de temperatura**. Además, aportan un gran diseño que, gracias a su fabricación con materiales de alta durabilidad, garantiza la máxima seguridad en su uso. Este magnífico diseño mezcla líneas impecables con colores vibrantes. Gracias a su facilidad de limpieza, calidad, versatilidad, resistencia y gran capacidad, se convierten en un elemento que marca la diferencia en cuanto a diseño y estilo en cualquier cocina, ya que disponen de una **amplia gama de colores** que mantienen su aspecto durante muchos años.

Fregadero Tegranite +.



Estética superior y amplia versatilidad

En Cosentino consideran que los fregaderos de cocina combinan cada vez más atributos tangibles, como la facilidad de uso y limpieza o la higiene, con una **estética superior**. En este sentido, se apuesta por fregaderos con doble o incluso triple cubeta, pero con diseños más integrados con el resto de aplicaciones, rupturistas y que aporten un toque de elegancia.

Asimismo, el usuario ha reclamado el poder para definir los elementos que lo rodean, lo cual deriva en soluciones modulares, **diseños adaptables** y formas orgánicas. Según Cosentino, los fregaderos manifiestan esta tendencia en su forma más orgánica y robusta, con aire artesanal, patrones veteados e incluso texturas aplicadas.



El fregadero Integrity Top, de Cosentino.

De la misma forma, el fabricante apunta que actualmente los fregaderos deben adaptarse a la tendencia por los espacios abiertos, funcionales y equipados con materiales avanzados y sostenibles. Así, es necesario que cuenten con una estética cuidada, a lo que contribuye una **colocación bajo la encimera**, sin juntas y con una amplia variedad de diseños y colores.

Versatilidad total, con la línea Integrity

Entre los fregaderos de su catálogo que mejor reflejan dichas tendencias, Cosentino señala los de la **línea Integrity**. Se trata de modelos de una pieza que dan continuidad a la encimera, ya que no van con juntas. Además, los fregaderos Integrity permiten elegir entre una completa selección de formas, medidas, colores y acabados, a juego con la encimera, aportando continuidad visual a la cocina.

En concreto, la colección Integrity cuenta con 6 modelos de fregaderos distintos. Dentro de la gama, Cosentino destaca dos modelos de líneas orgánicas: **Integrity One** (41 x 51 x 15,5 cm) e **Integrity Q** (41 x 51 x 17,5 cm), con un diseño más redondeado que el resto de modelos, pero sin renunciar a la facilidad de mantenimiento y limpieza que caracteriza esta gama. Esto es posible gracias a las características propias del material Silestone, como su alta resistencia al rayado y a los impactos, su nula porosidad y su elevada resistencia al agua y a la humedad.



El fregadero Integrity Q, de Cosentino.

Elemento diferenciador en la cocina

Para Cosentino, el fregadero es cada vez menos un elemento de comodidad, siendo capaz de marcar la diferencia en todo un ambiente o cocina. Actualmente, la búsqueda de **materiales renovables y ecológicos** se une a la necesidad de materiales que propicien relajación mediante tonalidades cálidas, estructuras naturales, texturas suaves y formas orgánicas. Aparece, por ejemplo, la piedra natural como inspiración en estructuras clásicas como los travertinos, calizas, mármoles de vetas finas y fondos *offwhite*.

Por otro lado, los usuarios buscan materiales y acabados que les representen, mostrando su **individualidad, personalidad y carácter**. En esta línea, aparecen los acentos metálicos, los incrustados, los acabados pulidos y los colores intensos.

Poalgi recupera el protagonismo del fregadero en la cocina

Las dos nuevas colecciones de cocina **Clot** y **Riera**, diseñadas por **Estudi Manel Molina**, y fabricadas con el material en masa Hekla, de **Poalgi**, honran el fregadero de siempre con un diseño clásico adaptado al ritmo efervescente de la vida actual.

“Considero la cocina un **lugar de representación personal y social** cargado de experiencias y recuerdos, un lugar donde pasan muchas cosas especialmente en torno al fregadero. En casa de mi abuela teníamos una de esas pilas hechas de mármol que llaman *de pesca salada*, con una presencia y una nobleza que echaba de menos”, cuenta el diseñador Manel Molina.

Elemento esencial en la cocina

El diseño de Clot y Riera se carga de todas esas sensaciones. Se trata de una propuesta que **recupera el protagonismo del fregadero**, un elemento esencial en la cocina, con una presencia noble y generosa.

Suavidad, materialidad y calidez

Atributos como la **suavidad**, la **materialidad** y la **calidez** son comunes a ambos diseños, así como el gran formato y la funcionalidad. La relación con el agua es también clave en su configuración, haciendo posible una circulación orgánica y sinuosa, sin interrupciones ni puntos de estancamientos.

Sus rasgos particulares hacen de Riera una pieza más **orgánica** y **fluida**, y de Clot más **escultórica**, minimalista, geométrica y sintética. Los accesorios son una importante novedad en estas colecciones. **Piezas sencillas y contundentes** pensadas para facilitar la coreografía de la cocina y multiplicar los usos del fregadero como epicentros de actividad.



Fregadero de la colección Clot.



Fregadero de la colección Riera.

poalgi

Poalgi

Carrer de Mestral, 16 • 46240 • Carlet • Valencia (España)
Tel. +34 962 558 256 • info-pol@poalgi.es • www.poalgi.com



HIMACS La versatilidad que ofrece Himacs posibilita crear una sola pieza blanca en una encimera y fregadero sin juntas visibles. Por ejemplo, la cocina Envol de Charlotte Raynaud Hegenbart, que combina una isla de cocina realizada en Himacs con un trabajo de carpintería a medida elaborado por Hegenbart Cabinetmakers, dispone de un fregadero de estilo moderno, perfectamente integrado en la encimera y que no muestra rastro de juntas visibles, gracias a las características de termoformado de Himacs.

www.lxhausys.com

SMEG Los fregaderos Smeg de acero inoxidable, con tratamiento PVD en negro, cobre y bronce, aportan un toque único a la cocina, y son el complemento ideal de las líneas Victoria, Cortina y Colonial. Además, están diseñados para adaptarse a diferentes estilos de cocina y tamaños, asegurando practicidad con cubetas profundas de 20 cm. Un ejemplo destacado es el fregadero VSTR50CUX, con un acabado PVD cepillado de color cobre, e instalable bajo encimera.

www.smeg.com



XTONE El material Glem White Nature de Xtone brinda un toque clásico y atemporal a la cocina. Los fregaderos de cocina de la firma nacen como una solución innovadora, funcional y estética. Gracias a su prolongación, el porcelánico de gran formato logra unir y crear un efecto visual continuo sobre el diseño. Entre las ventajas de estos fregaderos, se hallan su gran resistencia, su impermeabilidad, evitando la filtración de líquidos, y el hecho de que son higiénicos y fáciles de limpiar. Así, consiguen mantener su aspecto intacto frente a productos químicos o luz ultravioleta.

www.xtone-surface.com



LUISINA Gracias a los avances en nuevos materiales, el fregadero Dress, de Luisina, se fusiona casi totalmente con el diseño de la encimera, llevando esta integración a un nivel superior. De este modo, el fregadero se convierte en el mejor aliado para resaltar el protagonismo de la encimera en la cocina. Así, Luisina busca responder a las necesidades técnicas y estéticas de las cocinas modernas, donde se prioriza la estética sobre la funcionalidad, integrando el fregadero en los espectaculares diseños de las encimeras.

www.luisinacucine.com

FRANKE Las cubetas de acero inoxidable, como la Maris Quiet, son una gran apuesta de Franke para conseguir una cocina funcional y moderna. Están pensadas para que los usuarios experimenten el silencio y la tranquilidad en la cocina, reduciendo el ruido a 20 dB a través del sistema de doble revestimiento Quiet Pad. Su acabado de acero inoxidable, resistente a manchas y arañazos, asegura su durabilidad y aporta una estética contemporánea que se adapta perfectamente a cualquier estilo de cocina.

www.franke.com



HANSGROHE El fregadero S51 de Hansgrohe cuenta con un diseño en líneas rectas y bordes finos que responde a un estilo minimalista, moderno y funcional. Elaborado en SilicaTec, es resistente a arañazos y manchas, y soporta temperaturas de hasta 280°C, lo que asegura que mantenga su apariencia durante muchos años. También, tiene un acabado liso y un aspecto natural y agradable al tacto. Su superficie no porosa repele la acumulación de suciedad y bacterias, haciendo que la limpieza sea rápida y sencilla.

www.hansgrohe.es